



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

développement durable

Question écrite n° 26698

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur le récent rapport du Conseil économique, social et environnemental relatif à la « transition énergétique ». Le CESE préconise de « structurer, dans un cadre national et européen ambitieux en matière de normes et d'objectifs, les filières de recyclage et généraliser l'éco-innovation ». Elle souhaite savoir comment le Gouvernement entend répondre à cette préconisation.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Le Callennec](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 26698

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Écologie, développement durable et énergie

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [21 mai 2013](#), page 5211

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)